



Real Sociedad Canina de España

– Desde 1911 –

TALLER DE COLLARES

_____, DNI nº _____,
con dirección en _____, nº _____,
de _____ (C.P. _____), en calidad de padre/madre/tutor
(señalar lo que proceda), autorizo a _____,
con fecha de nacimiento el _____, a participar en el Taller de
Collares que se celebrará en el marco de las exposiciones XLI Exposición Internacional
Canina - Latin Winner y XCVI Exposición Internacional Canina - RSCE Winner, de los
próximos días 24 y 25 de mayo de 2025, respectivamente, en Recinto Parque Municipal
Juan Carlos I, Pinto (Madrid), asumiendo cualquier responsabilidad derivada de esta
participación.

Asimismo, de acuerdo con el interés legítimo de la RSCE, algunos datos e imágenes suyos
podrán ser publicados por la RSCE en cualquiera de sus medios de comunicación, motivo
por el cual sus datos serán tratados con la finalidad de gestionar la relación contractual
existente entre usted y la organización.

CONFORME

Atentamente,

Firmado:

Día que desea participar en el taller (cumplimentar solo 1 opción y marcar si desea participar en
alguno más, en cuyo caso sería avisado si quedaran vacantes). -

Sábado 10:30h.

Domingo 10:30h.

Sábado 16:00h.

Domingo 16:00h.

- ¿Quieres participar en algún taller más? Indica en cuál _____

Protección de datos:

En cumplimiento de lo dispuesto en el Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y Consejo, de 27 de abril de 2016, relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos y la Ley Orgánica de Protección de Datos Personales y Garantía de los Derechos Digitales, 3/2018 de 5 de diciembre. La REAL SOCIEDAD CANINA DE ESPAÑA como Responsable del Tratamiento de los datos comunicados, informa que sus datos pasarán a formar parte de su base de datos para el adecuado mantenimiento, desarrollo, cumplimiento y control de la relación contractual y la prestación de los servicios demandados, motivo por el cual serán tratados con la finalidad de gestionar la relación contractual existente entre usted y la organización.

La base jurídica de ese tratamiento de datos es el mantenimiento, ejecución y control de la relación contractual artículo 6.1.b) RGPD, así como el cumplimiento de las obligaciones legales correspondientes.

La REAL SOCIEDAD CANINA DE ESPAÑA garantiza que los datos recabados en ningún momento serán cedidos o vendidos a terceros, ni tratados para fines distintos a los aquí previstos, sin consentimiento previo, salvo que exista una obligación legal. Los datos se conservarán durante el tiempo necesario para cumplir con la finalidad para la que se recabaron y para determinar las posibles responsabilidades que se pudieran derivar de dicha finalidad y del tratamiento de los datos.

La REAL SOCIEDAD CANINA DE ESPAÑA ha adoptado las medidas de índole técnico y organizativo necesarias, de acuerdo con lo establecido por el RGPD, para garantizar la seguridad del tratamiento de sus datos de carácter personal.

En el caso de que el interesado quiera ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión, limitación, portabilidad y oposición deberá hacerlo mediante escrito remitido a la REAL SOCIEDAD CANINA DE ESPAÑA con NIF: G28545812 y domicilio social en Calle Maldonado, 56 – Entreplanta, 28006, Madrid (España) o mediante correo electrónico a la dirección protecciondedatos@rsce.es, adjuntando, en todo caso, prueba que permita acreditar su identidad.

